

Daniel Ortega dénonce au Sommet de l'ALBA-TCP la persécution contre le Nicaragua



Photo: Prensa Latina

La Havane, 14 déc. (RHC)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a dénoncé au cours du 20e Sommet de l'ALBA-TCP les persécutions subies par son pays depuis la colonisation espagnole, en raison de conditions géographiques favorables et de la recherche d'un canal interocéanique.

Il a dénoncé les tentatives de Washington, depuis la doctrine Monroe, de dominer la région.

«Cela explique, a souligné Daniel Ortega, les invasions continues de la nation centraméricaine par Washington depuis le XIXe siècle et l'émergence d'un sentiment anti-impérialiste lors des batailles contre l'expansionnisme nord-américain sur le territoire».

"C'est de là que nous venons, ce sont nos luttes, c'est pourquoi nous sommes profondément anti-impérialistes».

Il a mentionné l'établissement de bases contre le pays depuis le Salvador, le Honduras et le Costa Rica dans les années 1980 et a condamné la promotion par les États-Unis d'actes de déstabilisation au Nicaragua en 2018, les centaines de victimes et les conséquences économiques associées.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279817-daniel-ortega-denonce-au-sommet-de-lalba-tcp-la-persecution-contre-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba